



Mi Universidad

Resumen

Erwin Emmanuel Pérez Pérez

Parcial III

Bioética y normatividad

Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco

Medicina Humana

Tercer Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 5 de noviembre de 2024

La decisión de Anne se centra o trata en el conflicto interno de Anne quién tras un diagnóstico de cáncer, debe considerar un tratamiento que podría extender su vida, pero también podría afectar su calidad de vida y la de su familia al tratar de recibir o enfrentar el tratamiento que le fue recomendada base a sus condiciones de salud y del como este le valla a favorecer con el tiempo más adelante. A largo plazo o de la película más bien, se muestran sus interacciones con sus seres queridos quienes cada uno de ellos tiene diferentes opiniones sobre su tratamiento. Anne también enfrenta la presión de cumplir con las expectativas sociales y personales mientras navega por el medio y por la incertidumbre. La historia destaca su crecimiento personal mientras continua con lo que son sus tratamientos y de esta forma es del como ella se puede enfrentar a los problemas de salud para de esa manera ella y el resto de su familia persevere para creer en que ella se puede sanar para poder disfrutar de la vida. La niña en algún punto de su vida o a lo largo de la película se llega a enamorar de un chico que conoció ahí mismo en el hospital con una enfermedad similar a la que tenía ella y entonces ella se enamora de el, pero sin embargo el muere antes que ella debido a que presentaba un cáncer la cual ya estaba muy avanzado y por ello mismo sufre aún más que del cómo se conocieron fue de una manera muy inesperada y por ello para la chica fue muy especial y por lo que ella tuvo que hacer para que llegue salir adelante y de esa manera los familiares que tenía le ayudaron a salir adelante con su tristeza y sus complicaciones y le cumplieron una petición que era llevarla al mar.

Por ello toda su familia fue con ella al mar para poder disfrutar de su familia su última petición antes de morir y así mismo para ella llego ya muy mal de su estado de salud y en de las ultimas escenas de la película, ella y su familia comen pizza para de alguna manera ayudarla emocionalmente y no sienta tanto el peso de cargar con todo lo que su familia hizo por ella, su mama como último gesto se acuesta al lado de ella, y hablan por un último momento y le entrega un libro lleno de fotos que se tomaron a lo largo de su vida, la cual su mama empieza a llorar y le pide perdón por todo lo que ella ha hecho, como ultimo su hermana habla con el abogado que le ayudo con el caso de su hermana la cual ellos habían ganado el caso y de esa manera es como termina.

Y sobre la donación de órganos se entiende que es el acto mediante el cual una persona en vida o después de su fallecimiento llega a permitir que sus órganos y algunos tejidos sean utilizados para trasplantes en otras personas que lo necesiten. Esté procedimiento

puede salvar vidas o mejorar significativamente la calidad de vida de las personas en formas graves, generalmente los órganos más frecuentes se encuentran del corazón, riñones, hígado, pulmones, páncreas, y tejidos como córneas, piel y huesos. En el caso de la película la niña hacia donaciones constantes hacia su hermana para mejorar su calidad de vida, eso inicio desde muy pequeña sin querer que ella este tan de acuerdo sobre esa decisión de su madre más que nada, y ahí mismo entran las decisiones tomadas por el paciente que hace referencia que el puede decidir sobre su tratamiento, ya sea aceptando alguna cirugía o sobre algún tipo de tratamiento y por ello es la aclaración con el caso de Anne que ella decidía en ciertos aspectos sobre lo que necesitaba.

Y por último entra los límites de los tutores que se entiende que ellos tienen cierta autoridad sobre las decisiones del paciente tomando en cuenta como este el estado de salud del paciente, pero sin embargo igual existen límites que ellos tienen que comprender y respetar y sobre la película la mama de Anne se metía sobre sus decisiones muy íntimamente lo cual no fue visto bueno por las autoridades y tuvieron que hacer algo para poner límites a la situación.